

JUDO / LNB

# Pas les débuts espérés pour Judo Jura

**La saison n'a pas démarré comme espéré pour la première équipe masculine de Judo Jura samedi au Liechtenstein. Bilan du jour: quatre défaites frustrantes.**

Lors du 1er tour du championnat de LNB face au JC Ruggell et au JC Wetzikon, les hommes de Julien Christe ont essayé quatre défaites frustrantes en autant de rencontres. Ils ont toutefois décroché trois points défensifs qui leur permettent de ne pas être lâchés d'emblée au classement.

Trois défaites 6-4 et une défaite 8-2 dans des confrontations qui se sont jouées à quelques détails. Voici comment on pourrait résumer le déplacement liechtensteinois de Judo Jura ce week-end. Une frustra-

tion principale: l'ultime combat de la journée, celui – décisif – de Bastien Beuchat lors de la seconde confrontation contre les Zurichois de Wetzikon. Dominateur et plus puissant à la garde que son adversaire autrichien, il ne parvenait pas à se libérer et encaissait trois pénalités très litigieuses, laissant filer la victoire. Tout un symbole, car malgré un bilan comptable bien maigre à l'issue de la journée, les quatre adversaires étaient prenables.

## Manu Stegmüller en vedette

Après deux combats perdus dans la première confrontation de la journée contre le JC Ruggell, Judo Jura se ressaisissait bien grâce à deux victoires expéditives de Manu Stegmüller (-81kg) et Brice Tisserand (+90kg) pour revenir à hauteur. À l'issue d'un premier combat décisif sous hau-

te tension, Bastien Beuchat (-90kg) s'inclinait sur la plus petite des marges, un «yuko» et Judo Jura laissait filer la rencontre 6 à 4.

Deuxième rencontre et deuxième déconvenue contre le JC Wetzikon: après deux combats lors desquels les jeunes Julien Dominé (16 ans, -66kg) et Basile Crelier (18 ans, -73kg) ont pu faire leurs débuts en LNB, montrant de belles choses sans parvenir toutefois à réellement inquiéter leurs opposants. Pierrick Jordan (-81kg) perdait un combat serré au sol, tandis que Brice Tisserand se faisait contrer un peu bêtement. Manu Stegmüller (-90kg) sauvait l'honneur, mais le mal était fait: 8-2 pour Wetzikon et zéro point pour Judo Jura.

Au retour face à Ruggell, Eliot Domont prenait sa revanche sur son adversaire de l'aller. Une belle victoire suivie

malheureusement de trois défaites, dont celle rageante de Pierrick Jordan en -81kg: mené rapidement dans son combat, il prenait ensuite un large ascendant à partir de la mi-match mais ne parvenait pas à refaire complètement son retard. Manu Stegmüller, encore lui, faisait finalement passer le score à 6-4 pour inscrire le 2e point défensif du jour.

## Prochain rendez-vous le 17 mai à Saint-Gall

Enfin, le match retour contre Wetzikon a commencé comme le match aller, avec deux défaites d'entrée. Manu Stegmüller parachevait ensuite son sans-faute du jour, puis Brice Tisserand égalisait solidement pour offrir un ultime combat décisif à son équipe. Avec malheureusement l'issue que l'on sait.

Avec ces trois points, Judo Jura occupe le 8e et avant-der-



**Basile Crelier a fait ses premiers pas en LNB face à un adversaire réputé en Suisse.**

nier rang mais reste au contact. L'équipe poursuivra son championnat avec un nouveau long déplacement le 17 mai à Saint-Gall pour y affronter les locaux ainsi que le

Team Seeland. Deux équipes qui précèdent de peu Judo Jura au classement et contre lesquelles il ne ferait pas bon égarer trop de points.

LQJ